

GrahamMiddle School



29 de febrero del 2024

Mensaje de la directora Dra. Heidi Galassi:

¡Hola famílias de Graham!

El viernes 1 de marzo es el primer día del Mes de la Historia de la Mujer. Además, el próximo viernes 8 de marzo es el Día Internacional de la Mujer. Esta fecha fue reconocida por primera vez por las Naciones Unidas en 1977 y sirve para reconocer los logros de las mujeres.

Alentamos a las familias a unirse a nosotros para celebrar el Mes de la Historia de la Mujer. Aprovecha esta oportunidad para conversar en casa sobre las mujeres notables que han influido en tus vidas y discutir la importancia de la igualdad de género con tus hijos. Juntos podemos inculcar valores de respeto, inclusión y empoderamiento en la próxima generación.

Al honrar el Mes de la Historia de la Mujer en la Escuela Intermedia Graham, celebremos los logros de las mujeres pasadas y presentes e inspiremos a nuestras estudiantes a convertirse en líderes del mañana.

Atentamente, Dra. Heidi Galassi

Noticias de la Escuela

Consejeros de Graham

El equipo de consejería impulsará lecciones para los estudiantes de 6º a 8º grado durante sus clases de ciencias durante todo el mes de marzo.

El enfoque de estas lecciones será la preparación universitaria y profesional, con el objetivo de brindar información y orientación valiosa a los estudiantes mientras exploran sus futuros caminos educativos y profesionales.

Nuestro objetivo es brindar a los estudiantes el conocimiento y los recursos necesarios para tomar decisiones informadas sobre su educación futura y sus aspiraciones profesionales. Creemos que estas lecciones serán fundamentales para avudar a los estudiantes a desarrollar una base sólida para su éxito futuro. ¡Nunca es demasiado temprano para empezar a pensar en la universidad!

No dude en enviarnos un formulario de recomendación de padres/tutores si necesita recomendarnos a un estudiante para recibir asesoramiento socioemocional, académico o universitario y profesional.

Haga clic aquí: Formulario de recomendación de padres/tutores

Día de fotografías de primavera de Graham

Go to My.Lifetouch.com para solicitar sus fotografías de primavera.

Fecha del día de la fotografía: lunes 18 de marzo

Ubicación: MUR

ID del día de la foto: EVT7RWCTD

PTA de Graham

Recaudación de fondos de la PTA de Cocinas Locales Todo el día 5 de marzo ¡Local Kitchens, un micro salón de comidas, donará el 20 % de sus ventas a la PTA de Graham el 5 de marzo!

Simplemente haga su pedido en línea en LocalKitchens.com (ubicación de Mountain View), use la aplicación móvil de Local Kitchens o haga su pedido en el quiosco de la tienda y use el código **COMMUNITY** al finalizar la compra.

Mezcle y combine una variedad de menús en un solo pedido.

(¡Es muy fácil! ¡No es necesario que se pongan de acuerdo en un restaurante!) Ordenar desde:

- Chicos de pastel cuadrado (pizza)
- Proposición Pollo
- Taquería Nopalito
- Gallo y Arroz (tailandés, pollo)
- Barra de Leche (postres)
- Prensado (jugos prensados en frío)
- Sushirrito (fusión japonesa, burritos de sushi)
- The Melt (Hamburguesas, gueso asado)
- Barra de Leche (postres)
- Prensado (jugo, saludable)
- Humphrey Slocombe (helado)

Bueno para pedidos para recoger o entregar.

Los ganadores de los "AWESOME Acts" de Graham

Buscar conocimiento
Oghuzkhan- Ms. Geoghegan
Piero - Ms. Martinez
Ming-Yang- Ms. Bari

Enorgullecerse
Rinn- Mr. Carroll
Gavin - Ms. McIntyre
Ola Mae - Ms. Neubauer

Informar una ausencia

Llame a la Línea de asistencia automatizada las 24 horas al 650-526-3570, ext. 2680 o envíe un correo electrónico a grahamattendance@mvwsd.org para informar una ausencia o llegada tardía. Proporcione la siguiente información: fecha de la ausencia, nombre del estudiante, grado, motivo de la ausencia y nombre y relación de la persona que informa la ausencia. Después de informar una ausencia positiva de COVID en la línea de asistencia o por correo electrónico, haga clic aquí para completar el formulario de informe de COVID.

Horario de campana

Puede acceder al horario de Graham Bell aquí. La escuela comienza a las 8:25 am todos los días.

Formularios de medicación

Si su hijo requiere que se guarden los medicamentos en la escuela, recoja los <u>formularios de liberación de medicamentos</u> de la oficina durante nuestra primera semana de clases y devuélvalos lo antes posible (no podemos administrar ningún medicamento sin el formulario). Tenga en cuenta que todos los medicamentos, incluso los de venta libre, necesitan un formulario de medicamentos firmado por su médico. Para obtener más información, haga clic aquí para acceder a la página web de Physical Health.

Dejar y Recoger

Hay diferentes opciones para llegar a la escuela. Visite el sitio web de Graham para obtener ideas sobre caminar y andar en bicicleta a la escuela. Si planea dejar a su estudiante en el campus, use el estacionamiento frente a la biblioteca para dejar y recoger. Por favor, suba todo el camino y luego deje salir a sus estudiantes. Por favor, no se salga de la línea. Esto es para asegurar que todos salgan con seguridad de su vehículo. El estacionamiento del MVSP (Gimnasio) será solo para el personal. Además, Lane Avenue no se puede usar como un lugar para dejar o recoger a los estudiantes. Debido al espacio limitado, causa un peligro de seguridad para nuestros estudiantes.

Jaula para bicicleta

Por favor, recuerde a sus estudiantes que dejen sus bicicletas bajo llave en la jaula para bicicletas. Si bien la jaula para bicicletas protege las bicicletas de los estudiantes contra el robo por parte de las personas que pasan por nuestro campus durante el día, no garantiza la protección contra robos después de la escuela de las personas que ingresan a la jaula para bicicletas. Poner candado a su bicicleta es la mejor manera de asegurarse de que la única persona que se vaya con una bicicleta de nuestra jaula para bicicletas sea el dueño de la bicicleta.

Eventos Importantes

4 de marzo, Concierto del Coro a las 7:00PM en el Auditorio

15 y 16 de marzo, Musical de Primavera a las 7:30PM en el Auditorio

17 de marzo, Musical de Primavera a las 2:00 p.m. en el Auditorio

18 de marzo, día de la fotografía de primavera

20 de marzo, Concierto de Banda a las 6:30PM en el Auditorio

25 de marzo, Día de Servicio para Maestros (No hay clases para estudiantes)

28 de marzo, Día Mínimo para Estudiantes, hora de salida para estudiantes 12:50PM)

28 de marzo, jornada de puertas abiertas de 6:00 a 8:00 p.m.

3 de abril, Concierto de Cuerdas a las 7:00PM en el Auditorio

Calendario del año escolar 2023 -2024 - Aquí Calendario del año escolar 2024-2025: Aquí

Noticias del Districto

El Consejo Directivo se va a reunir el jueves, 29 de febrero a las 6:00 pm.

Algunos de los temas incluyen:

Actualización de la Alfabetización Temprana

Resultados de las Votaciones de los Impuestos a la Parcela

Actualización sobre el Plan de Sustentabilidad Ambiental

Resolución Reconociendo el Mes de la Historia de la Mujer

Por favor ingrese aquí para los detalles de la reunión y la agenda: https://www.mvwsd.org/trustees.

Ceremonia Anual de Reclasificación: jueves 25 de abril

Nuestra celebración anual de antiguos alumnos aprendices de inglés que se han reclasificado como con dominio del inglés este año escolar se llevará a cabo en la tarde del 25 de abril en Crittenden. Las invitaciones se enviarán a las familias a finales de marzo. ¡Todos estamos ansiosos por animar los logros de los estudiantes!

Cafecito en persona con el Superintendente a las 12 de marzo

Acompáñenos para un cafecito en persona con el Superintendente, Dr. Ayindé Rudolph para padres de habla hispana para padres de Bubb, Castro, Crittenden, Graham, Imai, Landels, Mistral, Monta Loma, Stevenson, Theuerkauf, Vargas. 12 de Marzo, 5:30 p.m. en el MUR de Castro/Mistral. Por favor traiga sus preguntas! Pizza, galletas y bebidas. Hay cuidado de niños.

Fechas de promoción de 5to, 8vo grado

Cada año esperamos celebrar con las familias la promoción de nuestros estudiantes de 5.º y 8.º grado al siguiente nivel escolar. Este año las fechas son:

*Promoción 5to grado: jueves 30 de mayo

*Promoción 8vo grado: viernes 31 de mayo (9 u 11 am, dependiendo de la escuela), último día de clases El director de su escuela compartirá más detalles sobre las celebraciones a medida que estén disponibles los detalles.

¡El Seminario está de regreso!

La Universidad de Padres se enorgullece de presentar el segundo año de *Seminario*, una serie de seminarios para padres impartidos en español, que los capacita para involucrarse profundamente en el viaje educativo de sus hijos.

Seminario, que se lleva a cabo durante dos sesiones de diez semanas y está dirigido por la subdirectora de orientación profesional y educación de Stanford y educadora de padres veterana, Martha Escalera, es una comunidad de familias que aprenden, se apoyan y se desafían mutuamente para ser defensores de los niños. Los temas incluirán:

Comprender el viaje educativo de su hijo Celebrando el patrimonio cultural y la educación Fomentar una cultura de educación superior Comprender el sistema escolar Participación y apoyo de la comunidad

Comprender las políticas educativas Recursos educativos disponibles Promover un ambiente de aprendizaje positivo Navegando por transiciones y cambios Promoción y equidad en la educación

Los seminarios se llevarán a cabo las siguientes noches de 6:00 a 8:00 p. m. en Zoom. Los padres pueden asistir a todas y cada una de las sesiones; todos son bienvenidos.

Sesión de invierno: 28 de febrero; 6, 13, 20, 27 de marzo

Link de zoom para todas las sesiones: http://mvw.sd/seminario2324

Para obtener más información, comuníquese con su Coordinador de programas y servicios a la comunidad escolar (SCEF) o pbogdanic@mvwsd.org. ¡Esperamos verte el 4 de octubre y más!

MVEF: Está Contratando un Director Ejecutivo

La Fundación Educativa de Mountain View (MVEF) necesita de su talento y pasión ya que busca un nuevo Director Ejecutivo. Puede obtener más información y aplicar https://www.mvef.org/we-re-hiring

Mentor Tutor Connection - SESIONES DE INFORMACIÓN PARA VOLUNTARIOS

Únete a nosotros en línea o en persona para un animado evento de información para voluntarios. Descubre cómo puedes convertirte en mentor o tutor en las escuelas públicas de Mountain View y Los Altos, ¡y ayuda a un estudiante local a tener un futuro más brillante!

27 DE FEBRERO (solo en línea): 12:00 pm - 1:00 pm, Zoom -- En línea.

4 DE MARZO (solo en persona): 6:00 pm - 7:00 pm, El Camino YMCA, 2400 Grant Road, Mountain View.

Talleres para padres de YMCA

Project Cornerstone/YMCA organizará un próximo seminario para padres en línea. Miércoles 20 de marzo – "Ciudadanía Digital". Consulte el folleto adjunto para ver los enlaces de registro y talleres en línea.

Ciudad de MV: Feria de Campamento de Verano

El Departamento de Recreación de la Ciudad de Mountain View organizará su Feria de Campamento de Verano el viernes, 28 de febrero de 5 a 7 pm. en el Centro Comunitario de Mountain View. El personal del Campamento de Verano y vendedores estarán presentes para responder cualquier pregunta que pueda tener en la preparación de los planes juveniles de verano. La Inscripción de Primavera y Verano 2024 para los residentes de Mountain View empieza el sábado, 2 de marzo de 2 a 9 pm en el Centro Comunitario de Mountain View. La Guia de Actividades de Primavera y Verano va a estar disponible a mediados de febrero. Para más información visite MountainView.gov/Register.

Campamento de Deporte Spartans MVHS

El Campamento de Deportes Spartan se enorgullece de presentar que está abierta la inscripción para los Campamentos de Verano 2024. El campamento será este verano, desde el 10 de junio al 2 de agosto. Hay una gran variedad de campamentos y, para su conveniencia, hay disponibilidad de almuerzo y cuidado extendido. El 100% de lo recaudado en los campamentos es para el apoyar los atletas de la Escuela Secundaria Mountain View. para más información y para inscribirse, visite www.SpartansSportsCamp.com.

Feria de Empleo K-8 de Silicon Valley Lee

Silicon Valley Lee está llevando a cabo una Feria de Empleo para K-8 el 9 de marzo de 10 am a 12 pm. Los jóvenes de K-8 y sus padres o chaperones están invitados a la feria gratuita de empleo con profesionales que se han destacado en su campo de trabajo. También habrá un zoológico interactivo organizado por el club 4-H y un libro gratuito para cada niño que asista.

Talleres de Trabajo de Participación Familiar PIQE: Construyendo Juntos el Éxito Académico El Instituto de Padres para Educación de Calidad (PIQE) estará llevando a cabo un curso gratuito virtual de 8 semanas para padres y tutores llamado "Construyendo Juntos el Éxito Académico". A través de este curso los padres y tutores van a mejorar sus destrezas y obtener herramientas y recursos nuevos para darles el apoyo para que ayuden a sus hijos a tener éxito en la escuela. La serie es de marzo a abril con 3 cursos diferentes basados en los grados de los niños. Ver el folleto adjunto para la información acerca de la inscripción.